

martes 12 de septiembre de 2023

El Balonmano Los Dólmenes cuenta ya las horas para su debut liguero como visitante este sábado a las 20:00 horas frente al Balonmano Zamora Enamora

El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde Juan Rosas acompañan al equipo antequerano en su puesta de largo ante la prensa con motivo del inicio de una nueva temporada deportiva, en la que el Ayuntamiento de Antequera volverá a ofrecer su colaboración como principal sponsor.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes y vicepresidente de la Diputación de Málaga, Juan Rosas, y la presidenta del Club Balonmano Los Dólmenes, Lourdes Melero, asistían en la tarde de este lunes a la puesta de largo ante la prensa del Balonmano Los Dólmenes, equipo que comenzará este fin de semana su andadura en la liga regular de la División de Honor Plata Masculina, segunda categoría del balonmano español. Y hará su debut liguero en tierras castellanas, para enfrentarse al Balonmano Zamora Enamora (Pabellón Polideportivo Ángel Nieto, 20:00 horas).

El entorno del Arco de los Gigantes y la Colegiata de Santa María ha sido el escenario elegido para esta presentación ante los medios de comunicación de un equipo “que como deporte también es patrimonio”, manifestaba el Alcalde, quien ha destacado “la firme apuesta por el deporte en nuestra ciudad”. De hecho, el Ayuntamiento de Antequera se convierte este año en el sponsor principal del club, recibiendo también apoyo destacado de la Diputación Provincial de Málaga así como de otras firmas y empresas colaboradoras que no han dudado a la hora de apoyar a este equipo.

Manolo Barón daba la enhorabuena “a la grandísima familia del Club Balonmano Los Dólmenes”, señalando a este deporte como pieza clave en Antequera y justificando por ello la estrecha relación que se presta desde el Ayuntamiento: “Cómo no vamos a apoyar al balonmano si forma parte del deporte y de la pura esencia de la ciudad”. En este sentido, desea al club los mayores éxitos para esta nueva temporada que se inicia ahora “con humildad pero con paso firme”.

El teniente de alcalde Juan Rosas destacaba por su parte el carácter de cantera que siempre ha tenido el equipo, agradeciendo la labor que se hace al respecto y ensalzando la figura del entrenador, Juan Antonio Vázquez “Chispi”, que cogiera al equipo el año pasado y poco a poco va afianzando su estructura y competitividad.

En la convocatoria también se procedió a presentar las nuevas equipaciones del equipo para este año, de la marca Ángel Ximénez, destacando el verde para la primera equipación y el rosa para la segunda, con una imagen del interior del Pabellón Fernando Argüelles de fondo en ambos casos.

